



RINGKASAN

NURUL ATIKAH. Tugas *Voice Over* dalam Proses Produksi “Program Wisata” di TV Berita Karawang. *The Task of Voice Over in Production Process of “Program Wisata” in TV Berita Karawang*. Dibimbing oleh YUSALINA.

Televisi hingga saat ini masih digemari oleh berbagai lapisan masyarakat. Kekuatan media televisi terletak pada sifatnya yang audio visual. Keberagaman program yang ditayangkan memunculkan persaingan antar media televisi. TV Berita Karawang merupakan salah satu stasiun televisi lokal yang bergerak di bidang media televisi dan *online*. Salah satu program berita yang ada di TV Berita Karawang adalah program wisata. Agar program wisata dapat disiarkan maka dibutuhkan suara (audio) untuk menjelaskan gambar yang akan ditampilkan. Salah satu teknik dalam penyampaian berita adalah *voice over*. Kesuksesan program televisi di TV Berita Karawang tidak terlepas dari kolaborasi dan kerja keras tim di belakang layar, termasuk tugas *voice over* sehingga mampu menghasilkan program-program yang berkualitas dan bermanfaat bagi masyarakat.

Laporan Akhir ini bertujuan untuk menjelaskan tugas *voice over* dalam proses produksi program wisata di TV Berita Karawang, dan mengidentifikasi hambatan yang dihadapi *voice over* pada program wisata di TV Berita Karawang dan solusi mengatasinya. Pengumpulan data penulisan Laporan Akhir ini berdasarkan hasil wawancara, observasi, studi pustaka dan partisipasi langsung dalam kegiatan di TV Berita Karawang.

Tugas *voice over* yaitu sebagai pembaca naskah berita dituntut untuk memahami isi naskah berita, mempunyai keahlian di bidangnya, memahami teknik dalam membacakan sebuah naskah berita. Tugas *voice over* pada program wisata adalah membaca ulang naskah yang telah diedit oleh produser untuk kemudian dapat dikombinasikan dengan gambar yang telah direkam oleh *Video Journalist*. Kesuksesan program wisata dapat tercapai karena adanya kerjasama tim yang baik dalam menjalankan tugasnya salah satunya adalah *voice over*. *Voice over* berperan dalam mengerjakan tugas saat mempersiapkan kebutuhan proses produksi dari pra produksi hingga pasca produksi, maka tugas *voice over* sangatlah penting.

Hambatan yang dihadapi *voice over* pada program wisata adalah hambatan teknis dan hambatan non teknis. Hambatan teknis seperti arus listrik yang terputus saat produksi, *software editing* audio yang *error*, dan keterbatasan alat rekam suara. Adapun hambatan non teknis berkaitan dengan keterbatasan tenaga ahli seorang *voice over*. Setiap hambatan tersebut telah dievaluasi kemudian dipertimbangkan solusi terbaik untuk mengatasi hambatan yang dialami.

Kata kunci: berita, program wisata, televisi, *voice over*